



Pièces	8 Pièces
Référence	3894 - B
Prix	2 850 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Chalet B - Superbe chalet neuf de standing en plein cœur de Morzine. L'un des emplacements les plus recherchés de Morzine, ce chalet haut-de-gamme dispose de 5 chambres au cœur même de la station. Ce chalet neuf est à 2 minutes à pied du centre du village et offre une vue imprenable sur les montagnes et les pistes de ski. Avec une surface habitable de 224 m², ce chalet sera un nouveau projet d'un promoteur local réputé. Le chalet est construit sur trois étages et dispose d'une spacieuse pièce de vie ouverte de 65 m² donnant sur un balcon de 26 m². Les trois étages comprennent:- 5 chambres avec ...

Luxury bespoke chalet in the heart of Morzine. One of the most sought-after locations in Morzine, this top-of-the-range chalet has 5 bedrooms in the very heart of the resort. This new chalet is a 2 minute walk from the centre of the village and offers stunning views of the mountains and the ski slopes. With a living area of 224 m², this chalet will be a new project from a reputable local developer. The chalet is built on three floors and has a spacious open living room of 65 m² opening onto a balcony of 26 m². The three floors include:- 5 bedrooms with ensuite bathroom- Large living room/kitchen- ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



CONSTRUCTION DE DEUX CHALETS INDIVIDUELS

FAÇADE Ech.: 1/100 èm

CAOY INVESTMENT
Mr David CONTAT

MORNE (A)
Maison de 6 Places

22 Septembre 2022

christophe BONDAZ
ARCHITECTE

